

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hermano Lobo Alberto González	Harfuch, lo está pensando	Aunque se autodescartó y dijo que no buscaría la jefatura de Gobierno de la CDMX, hay gente que le insiste todos los días a Omar García Harfuch que él es el indicado, y ya lo está pensando. Al final de cuentas tienen calculado que el mayor riesgo que tenía como aspirante a la candidatura de Morena era que en el juicio de García Luna sucediera lo que le pasó al Presidente.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Llama a marchar en paz	Ante las movilizaciones con motivo del 8M, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum instruyó a su gabinete a garantizar la seguridad de las participantes. Para ello, se desplegará un operativo encabezado por 800 agentes del cuerpo femenino Atenea de la SSC, a cargo de Omar García Harfuch . Además, la mandataria capitalina llamó a las organizadoras y activistas de la mega protesta a que sea una marcha pacífica.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	La Cuarta Transformación Darío Celis	La Cruz Roja en crisis	La Cruz Roja sobrevive con apoyos de sus principales donantes, en la actualidad hay menos personal bajo contrato y no se hace nada por retener a los voluntarios, parte fundamental de la labor de la institución. Debido a ello, desde noviembre del 2022 la CRM dejó de brindar atención médica prehospitalaria, recayendo el servicio en las unidades del ERUM y el CRUM, ambos a cargo del gobierno capitalino.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

Basta	Plaza Central Juan R. Hernández	Sequía	Hoy, en la marcha feminista, se les hace el llamado a los Bloques Negros que quienes cuidarán la manifestación, las mujeres policías y las funcionarias de la Secretaría de Gobierno, también son mujeres y no merecen ser agredidas por cuidar su legítimo derecho a manifestarse.
-------	--	--------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	El diálogo por encima de todo	Los actos violentos en las manifestaciones del 8M de años anteriores han ralentizado los avances en la lucha por los derechos de las mujeres. Es fundamental que la conmemoración del Día Internacional de la Mujer se realice pacíficamente para que las demandas puedan ser escuchadas y atendidas de manera efectiva. Es necesario fomentar el diálogo entre sociedad y autoridades para construir políticas públicas que garanticen el acceso de las mujeres a la justicia, la igualdad de oportunidades, el respeto a sus derechos y su dignidad. Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, ofrece garantías a todas las manifestantes. ni una más ni una menos.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Seguridad, desprestigio y sinsentidos	Cuando uno ve cómo operan los grupos criminales en México no se diferencian demasiado del terror que ejerce el Estado Islámico: secuestros, decapitaciones, personas torturadas y quemadas vivas, ejecuciones sumarias, masacres de mujeres y niños, como parte de una interminable lista de horrores, con un ejercicio de la violencia que se percibe impune, sobre todo cuando se compara con su magnitud.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

El Financiero	Confidencial	Gertz, a hora sí a chamberear	Ante los hechos de Tamaulipas, el presidente López Obrador sostuvo un encuentro privado con Alejandro Gertz Manero por alrededor de dos horas, y a poco de que se confirmó el hallazgo de los secuestrados, dos de ellos sin vida, y la detención del primer implicado.
Milenio	En Privado Joaquín López	Cómo pesa Estados Unidos	El gobierno mantiene el mismo discurso, el Presidente niega la realidad y se aferra a un karma de abrazos y no balazos como fórmula mágica y descalifica a todos y a todo lo que no vaya en ese sentido. Estos casi 150 mil homicidios dolosos que suma el gobierno de la 4T los recupero para dar la dimensión que tiene el secuestro y muerte de estos ciudadanos estadounidenses , que llevó el par de asesinatos a la atención central de la Casa Blanca, el Congreso de Estados Unidos, los departamentos de Justicia y Estado, los medios todos, dando pie a delirantes, e inaceptables, amenazas de intervenir militarmente en México y declarar a los cárteles del crimen organizado, que tienen una parte que sólo son, como organizaciones terroristas.
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	A vivos y muertos los movían de un lado a otro	La realidad de la violencia con la que tropezó AMLO esta semana está lejos, por supuesto, de circunscribirse a Tamaulipas o Zacatecas. Michoacán sigue ingobernable y de ello da fe Hipólito Mora, fundador hace una década de las autodefensas y quien de nuevo denuncia la salvaje ingobernabilidad. Y así podemos mencionar a otras entidades.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Canadá sí entiende, EU, al contrario, y México sufre	La guerra contra las drogas no se puede ganar. México es una víctima de la estupidez y necesidad de EU de mantener las drogas prohibidas. En la medida en que hay un mayor apetito por éstas y no se encuentran en el mercado legal, los cárteles nacionales aprovechan la situación para fortalecerse. Al punto que ya han sustituido al Estado en varios estados de nuestro país.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	8M, jornada de lucha	El 8 de marzo es una jornada de lucha. No se trata de una fiesta sino de tomar las calles para que cada colectivo femenino grite consignas con las que se identifica. El eje central de las protestas sigue siendo, porque no amaina, la violencia machista que continúa matando. Cada Día Internacional de la Mujer se suman nuevos nombres de mujeres que ya no están, que cayeron víctimas de la agresión. La mayoría de los crímenes, hay que decirlo, queda impune, lo que sirve de acicate para nuevas agresiones. Los perpetradores saben que tienen muchas posibilidades de salirse con la suya.
Reforma	Templo Mayor	Día Internacional de la Mujer	Miles y miles de mujeres salen hoy a las calles, a las plazas, a las redes de todo el país. Es el Día Internacional de la Mujer, pero no salen a celebrar. Salen a reclamar por sus derechos; por una igualdad de oportunidades en la vida real y no en los discursos; piden, exigen seguridad para ellas, sus madres y sus hijas, de tal forma que deje de ser normal hablar de 10 feminicidios al día.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La Educación y la violencia	Hoy, 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, en México la violencia no sólo no ha disminuido, sino que ha aumentado. Más de 10 mujeres asesinadas al día; de ellas, son más de 25 niñas las que mueren al mes.
El Financiero	Confidencial	Amurallan Palacio	El amurallamiento de la mayor parte de la Plaza de la Constitución ante la marcha feminista de hoy duró alrededor de cuatro horas, pues fueron decenas y decenas de placas que se colocaron para resguardar los edificios históricos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

El Financiero	Confidencial	Taboada no espera a eso de “el golpe avisa...”	¿Qué sabrá el alcalde panista de Benito Juárez, Santiago Taboada , que ya anda anticipándose al golpe? “Me informan que la jefa de Gobierno @Claudiashein y su fiscal @ErnestinaGodoy_ preparan un nuevo ataque, en el marco de la persecución política y la elección de Estado en la que se han empeñado. El motivo: mi intención de gobernar la ciudad en 2024” , acusó en su cuenta de Twitter.
Reforma	Circuito Interior	Nuevo golpe	El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada , aseguró vía Twitter que tenía información sobre un nuevo golpe en su contra desde la Fiscalía de la CDMX y en represalia por su intención de querer competir por la Jefatura de Gobierno en el 2024 . No dio más detalles y dicen que en la Fiscalía también andan muy sigilosos al respecto.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Aprobada por unos, criticada por otros, el fin de semana se llevó a cabo la llamada Guerra de Sonideros organizada por Sandra Cuevas en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc . Durante el evento, que duró unas ocho horas, la alcaldesa lució sus mejores pasos de cumbia con algunos de los asistentes, cuyas imágenes subió ella misma a sus redes sociales, causando varios comentarios.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Regaña Claudia a diputados burros	Previo al Día Internacional de la Mujer, Claudia Sheinbaum puso como lazo de cochino a tres de sus diputadas locales, por el oso que hicieron el jueves pasado en Donceles, al subir dos puntos de acuerdo que exhibieron a Morena . Antes de su reunión semanal con los integrantes de su cuarto de guerra, integrado por líderes territoriales en las 16 alcaldías de la CDMX, la jefa de Gobierno sostuvo una encerrona con las diputadas Valentina Batres, Marcela Fuente y Martha Ávila .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Claudia y la glorietta: ¿qué necesidad?	Claudia Sheinbaum se refirió a la disputa que tiene con los colectivos de mujeres que han tomado la que era la glorietta de Colón para hacerla un recordatorio de la violencia que viven las mujeres en México. Dijo que las mujeres que no quieren que una réplica de “La Joven de Amajac” esté ahí, “en el fondo son profundamente racistas y clasistas”.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Claudia, Norma, Denise...	Sheinbaum ha sido uno de los principales blancos de esa resistencia que persiste en su batalla contra la lucha feminista, ¿por qué una mujer sería candidata a la Presidencia?, ¿por qué ella? Con frecuencia buscan “minimizarla” como la “favorita” del Presidente, como si ella, la doctora Sheinbaum careciera de las credenciales necesarias no sólo para el cargo que hoy ocupa, incluso para llegar a Palacio Nacional. Es hoy una de las mujeres políticas con más reflector en el escenario nacional, pero no es la única que ha estado en el centro de los ataques.
El Economista	La Gran Carpa	Bailarina	Las preguntas a Claudia Sheinbaum con relación a sus aspiraciones a la presidencia de la República aparecen de manera más frecuente. En esta ocasión respondió sobre si se comprometería a sacar las reformas que la 4T dejaría pendientes. Y aunque no quiso contestar en primera instancia, mencionó que el tema del Poder Judicial es un aspecto fundamental a discutirse en el país, el tema de la Reforma Energética, aseveró, quedó pendiente así como lo da la discusión electoral.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	¿En mayo o Julio?	Hay un problema: ni Claudia Sheinbaum ni Adán Augusto López están dispuestos a retirarse porque su posición y el favoritismo les permite beneficiarse por encima de Ricardo Monreal y Marcelo Ebrard. A esa oposición se suma otra de ambas corcholatas predilectas: no quieren debates y en este sentido tienen el respaldo presidencial, acaso porque se sienten en desventaja.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Las cartas del Sol Azteca	Se han observado en distintos puntos de la CDMX diversos espectaculares del coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro en el marco de su informe legislativo, es una señal de que se empiezan a mover las aguas en el perredismo capitalino, que no se quiere quedar fuera de la repartición de candidaturas rumbo al 2024, a pesar de los acuerdos con Va por México a nivel nacional. Y es que, si bien es cierto que el partido del sol azteca ha perdido mucho músculo en la CDMX, sí quiere posicionar a sus cartas fuertes para la interna, por lo que, además de la dirigente local, Nora Arias, otro que ya se estaría posicionando es e: propio Cházaro.
El Sol de México	A la Sombra	Campañas	En los cuarteles de guerra de la morenista Delfina Gómez, nomás no ven forma de que haya cinco debates electorales, como propone Alejandra del Moral, la candidata de la coalición PRI, PAN y PRD a la gubernatura del Estado de México. No los necesitaría, a decir de las encuestas. La maestra Gómez, dice su partido, mantiene la ventaja en las preferencias en 43 encuestas al hilo: las más recientes con 17.3 puntos sobre Del Moral, en la encuesta de Gobernarte; y 16 puntos arriba en el estudio de CampaignsElections.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Conciliar o pelear	Después de que MC se bajó de la contienda por la gubernatura del Estado de México, la candidata de la alianza PRI-PAN-PRD, Alejandra Del Moral , quien se supone sería la gran beneficiaria de esa jugada política, publicó un video desde su automóvil en movimiento: serena, sin mayor entusiasmo, sin un solo ataque, hizo un respetuoso llamado a su rival morenista Delfina Gómez para actuar con sororidad en la campaña y la invitó a cinco debates sobre los temas obvios (seguridad, economía, etc.) .
Milenio	Trascendió	Día de los juzgadores Mexicanos	De la ceremonia por el Día de los Juzgadores Mexicanos salieron dos mensajes claros en medio del debate entre Poderes cuando el ministro Jorge Pardo Rebolledo rechazó que los jueces sean oposición de alguien y sí son, en cambio, guardianes de la Constitución, mientras que la presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña, aseguró que en el Poder Judicial “nadie anda en busca de aplausos, a ningún nivel” .
La Razón	Rozones	Piña, aplausos y trincheras	Fue la ministra presidenta Norma Piña , cuyo nombre ha estado sonando con regularidad en conferencias mañaneras, desplegados y hasta amenazantes mensajes en redes, la que aprovechó el Día del Juzgador y la Juzgadora mexicanos para mandar mensaje a los integrantes del Poder Judicial . “Entre nosotros entendemos muy bien que en la función jurisdiccional no buscamos aplausos”. Y dijo también: “Independientemente de nuestra trinchera, en el ejercicio de nuestras atribuciones como juzgadoras y juzgadores nos corresponde garantizar el derecho de las personas que buscan acceder a la justicia”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de marzo de 2023

El Financiero	Confidencial	"Se cae el sistema" de examen para consejeros del INE	Además de que algunos ni llegaron y abandonaron el proceso, al comité técnico de evaluación "se le cayó el sistema" electrónico durante el examen de ayer a los aspirantes a consejeros del INE. "Fue un examen electrónico en tabletas y se les descompuso por algún momento, se les desbordó el sistema", reveló Sergio González Muñoz, el primero en terminar la prueba y salir del salón de plenos de San Lázaro.
El Universal	Bajo Reserva	A sus órdenes, señor Presidente	Quien no lució muy bien fue el governador morenista de Tamaulipas, Américo Villarreal, fue puesto en altavoz por el presidente AMLO en plena conferencia de prensa mañanera para que informara sobre el estatus del caso de los cuatro estadounidenses secuestrados en Matamoros , dos de ellos fueron asesinados. La crítica no fue el que se informara al Presidente de lo sucedido, sino el tono en el que lo hizo don Américo. "Señor, siguiendo sus instrucciones y el trabajo conjunto, no hemos dejado desde el día viernes de estar atentos a este problema, y hoy, aproximadamente hace una hora, nos notificaron que había indicios de haber visto a los cuatro ciudadanos norteamericanos, y hace 35 minutos ya fue plenamente confirmado por la fiscalía".
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Todo es jijiji, jajaja... hasta que llega la realidad	La realidad de Matamoros le cambió, así fuera por unas horas, el guion a AMLO cuando todo mundo, todo el mundo incluso, vio cómo los criminales en esa ciudad son los dueños de las calles. Matan y secuestran a plena luz del día, sin agobio, sin sentirse amenazados. Son La Autoridad y no da risa. Matamoros es un viral mentís al "vamos requetebién" del tabasqueño.